

Medienmitteilung

Werco Trade AG unterstützt ITF Luzern Junior Competition

Luzern, 23. August 2022 – Die Luzerner Werco Trade AG unterstreicht ihr Engagement für den regionalen Sport-Nachwuchs: In diesem Jahr agiert das Kupferhandelsunternehmen erneut als Sponsorin der ITF Luzern Junior Competition. Und auch dem Schweizer Skisport hält das Unternehmen mit der Werco Foundation die Treue.

Das internationale Tennis-Nachwuchsturnier findet in diesem Jahr vom 3. bis 10. September zum 16. Mal statt. «Es ist uns wichtig, mit gezielten lokalen Engagements im Sportbereich unsere Verbundenheit mit der Region aufzuzeigen. Die Werco Trade AG agiert global, unsere Wurzeln sind aber in der Schweiz und Luzern ist ein Teil unserer DNA», erklärt Marco Wermelinger, CEO der Werco Trade AG. Am Zentralschweizer Juniorinnen- und Juniorenturnier standen in jungen Jahren schon einige der heutigen Weltstars des Tennissports auf dem Platz: Darunter mit der Schweizerin Belinda Bencic und dem Deutschen Alexander Zverev auch die amtierenden Einzel-Olympiasieger von Tokio 2021. «Die ITF Luzern Junior Competition bringt die junge Tennis-Welt in Luzern zusammen. Diese Internationalität verbindet uns und die Werco Trade AG aufs Beste. Wir schätzen uns glücklich, das Unternehmen an unserer Seite zu wissen», erklärt Philip Horyna, Turnierleiter der ITF Junior Competition Luzern.

Herzensangelegenheit: Die Werco Foundation

Mit der Werco Foundation unterhält die Werco Trade AG zudem eine gemeinnützige Stiftung mit dem Ziel, talentierte Athletinnen und Athleten zu unterstützen. Für die Werco Trade AG, welche mit Marco Wermelinger und COO Michael Müller von zwei ehemaligen Leistungssportlern geführt wird, ist die Stiftung eine Herzensangelegenheit. In den vergangenen Jahren wurde der Schwerpunkt im Schweizer Skisport gesetzt: Zu den geförderten Athletinnen und Athleten gehören Thomas Tumler (Hauptsponsor), Semyel und Carole Bissig (Hauptsponsor) sowie Mauro und Gino Caviezel (Partner).

Verlässlicher Partner bei Sieg und Niederlage

Freuen konnte sich die Werco Trade AG im vergangenen Ski-Winter unter anderem über das Olympische Diplom von Gino Caviezel im Riesenslalom (7. Rang) oder Thomas Tumlers 14. Platz im Weltcup-Riesenslalom von Val d'Isère. «Wir hoffen natürlich, dass Mauro Caviezel und Semyel Bissig nach ihren Verletzungen 2022/2023 wieder voll angreifen können. Selbstverständlich stehen wir aber sowohl in den erfolgreichen als auch in den herausfordernden Momenten zu unseren Athletinnen und Athleten. Denn im Sport ist es wie im Handel: Bei Rückschlägen gilt es, sich nicht beirren zu lassen, nach vorne zu schauen und das Beste aus der Situation zu machen», so Marco Wermelinger weiter.

Mehr über die Werco Trade AG:

www.wercotrade.com

Auskünfte erteilt:

Adrian Erni

Mediensprecher Werco Trade AG

+41 79 464 64 59 | adrian.erni@republica.ch

Über die Werco Trade AG

Die Werco Trade AG ist ein inhabergeführtes Handels-Unternehmen, welches in Luzern (Schweiz) und Shanghai (China) ansässig ist. Die Werco Trade AG wurde im Jahr 2008 gegründet und beschäftigt rund 30 Mitarbeitende, davon 20 in der Schweiz. Das Unternehmen handelt mit Konzentraten, Erzen sowie raffinierten und halbraffinierten Metallen im Bereich von Kupfer, Blei, Zink und Gold. Die Werco Trade AG bewegt ein Handelsvolumen von über einer Million metrischen Tonnen jährlich. Damit hat das Unternehmen im Jahr 2021 einen Jahresumsatz von 3.3 Milliarden USD generiert.